proyecto de fundar en el Nuevo Mundo, en el centro de una población activa, un establecimiento de instrucción pública. El señor Jacques está en condiciones de alcanzar tan nobilísimo propósito, no sólo por su cultura y la elevación de su carácter, como por la experiencia que ha adquirido en los honrosos puestos que ocupara en Francia, como profesor en el Colegio Luis el Grande y como maestro de conferencias en la Escuela Normal. Los servicios que se le presten serán para mí, el más antiguo de los viajeros de América, un motivo del más hondo reconocimiento. El profesor Jacques tiene derecho, desde hace mucho tiempo, a la alta estima que le he consagrado". Alejandro de Humboldt.

Berlín, 1.º de mayo de 1852.

Su autoridad pedagógica y su prestigio intelectual aumentaban día a día. Como en Tucumán, era ahora en Buenos Aires, el hombre de consulta. No extrañará, entonces, que los